



Quelle: © Justiz NRW

Themenabend „Hass und Hetze im Internet – Gefahr für die Gesellschaft?“

Diskutieren Sie mit HateAid, der Generalstaatsanwaltschaft Köln und der Staatsanwaltschaft Köln.

- Hass und Hetze im Netz vergiften das gesellschaftliche Klima.
- Wann ist Hassrede strafbar? Wie kann man sich wehren?
- Informieren Sie sich über die Möglichkeiten der Justiz und anderer Stellen!
- Am 10. Mai 2023 um 17 Uhr bei der Generalstaatsanwaltschaft Köln, Reichensperger Platz 1, 50670 Köln
- Eintritt frei. Um Anmeldung wird gebeten:
rechtinkoeln@gsta-koeln.nrw.de

